
FSK-Protokoll vom 20.10.2009
 
Anwesende:
  Mathe: Alex (bis 19:40), Ben (Protokoll)
  Phys: Romarie
  Wiwi: Eric
  GeistSoz: Ben
  InWi: Julian (bis 18:15)
  Chem/Bio: Christoph
  ETEC: Ralph (bis 18:45), Jonas, Markus
  Architektur: Johannes, Peter
  Geo: Kai
  MachCiw: Alex
  UStA: Philipp
  Gast: Prof. Becker (bis 18:55)
 
Beginn: 17:30
Ende: 19:55
 
TOP 1: Besuch Becker
--------------------
- Strukturänderung: Becker ist kein Prorektor mehr, sondern Bereichsvorstand Lehre
 
* Corporate Design
- .uni-karlsruhe.de-Domains werden in ferner Zukunft abgeschaltet, Umzug auf .kit.edu?
- Gespräch UStA mit Prorektor Henze: HSG/FS sollen KIT-Design übernehmen
- genaue Corporate Design-Stellung scheint aber noch unklar zu sein, könnte Ausnahmen geben
- Argumente gegen KIT-Design
  - FS/HSG gehören zwar AN Uni/KIT, aber nicht ZU ihr
  - In den Websiten steckt teilweise intensive Arbeit und kaum zu übernehmende Zusatzfunktionen
- Becker bittet, ihm Umstellungsaufwand mitzuteilen um dem Argument Gewicht zu geben
- Becker will das Problem in das Präsidium einbringen, eventuell kann Kompromiss gefunden werden
 
* Grundordnung
- Es wird schon dran gearbeitet, Rechtslage noch nicht vollständig geklärt. Die Grundordnung der Uni 
soll erst einmal weiter bestehen 
- Grundordnung soll gut durchdacht werden und in Korrekturen/Änderungen am KIT-Gesetz einfließen
- Vorschläge (z.B. Verfasste Studierendenschaft) sollen mit eingebracht werden
- Zeitplan ist noch nicht klar
 
* Evaluationsordnung
- bezüglich Brief von ETEC/FSK
- Becker/Hippler wären für Veröffentlichung von Evaluationen
- StuKo-Mitglieder kommen über Studiendekan 5 Jahre lang an Evaluationsdaten heran
- Veröffentlichungen gehen weiterhin nur mit Zustimmung der Profs
- Problem des geringen Einflusses der Evaluation ("Zahnloser Tiger" wie Julian sagt)
- es ist möglich, GehaltsBoni an guten Evaluationen zu knüpfen (Nur über Rektorat), Probleme dabei 
verschiedene Vorlesungsbeliebtheit, Aussagekräftigkeit bei geringen Evaluationsteilnehmern...
- Archi: Eva-Ergebnisse wurden nicht in StuKo besprochen
- bei Problemen mit Evaluation an Becker wenden
 
* SPOs werden überarbeitet
- ETECs haben SPO überarbeitet: flexibler, Mastermodule können vorgezogen werden
- Becker leitet TU9-Ausschuss zur Flexibilisierung von BaMa
- Ziel: Regelabschluss Master, Verschulung reduzieren, Auslandssemester vereinfachen, Prüfungen 
reduzieren
- Idee: MINT-School (Mathe/Info/Natur/Technik) als Übergang Abi <-> Studium
 
* Akkreditierungen
- Plan einer Systemakkreditierung (Qualitätssicherung und System der Studienganggestaltung) statt 
Studiengangakkreditierung (z.B. über OAQ - Organ für Akkreditierung und Qualitätssicherung)
- verstärkt international anerkannte Akkreditierungsstellen einbeziehen
 
* Lernräume/Mensa
- Sollten nun durchgängig nutzbar sein, sind sie das auch? (eventuell Verantwortlichen Nachfragen)
- Abendmensa kollidiert mit Lernraumnutzung (Lautstärke)
 
* Problem Hörsaalknappheit/Doppeljahrgänge
- noch keine Neubauten geplant
- Es sollten Pläne gemacht werden, sonst 2012 Vorlesungen in Zelten/Containern (Schaden für KIT-
Image...)
- Idee: Campus Nord auch für Lehre nutzen -> lange Entfernung, Shuttlebus müsste öfter fahren
 
* Probleme Raumreservierung für Fachschaften



- WiWis konnten Audimax/Gerthsen nicht für OPhasenfilm reservieren (diese HS gar nicht mehr für FSen, 
andere HS nur mit Unterstützung der Fakultät)
- Archis bekommen Archibau wahrscheinlich nicht mehr für ihre Feste (angeblich wegen Vandalismus auf 
Unigelände, Lärmbelestigung...)
- müssen Konzept zu Sicherheit/Festorganisation verfassen, wenn das nicht zusagt kein Archifest im 
Archibau
 
TOP 2: Berichte
---------------
* UStA
- 3.11. Roundtable/Stresstage von PBS/HOC
- neues CMS-System: FSen sollen nach kompetenten Leuten suchen, die sich Gedanken drüber machen
- 6.11. Advanced-Tracks-Sitzung, vorher am 5.11. Treffen dazu im UStA, Philipp lädt per Mail ein
- Telefonkosten können über AStA abgerechnet werden (an Siegrid wenden)
- bitte Getränkeschulden im UStA begleichen!!
- es werden UStA-Referenten gesucht (Sozial, Ausländer, Öffentlichkeit...)
- der Wahlausschuss ist ebenfalls noch nicht vollständig besetzt. Freiwillige vor.
 
* Physik
- Probleme mit Übungsleitern/Prof da Bachelorklausuren von Tutoren korrigiert wurden und Punkte 
willkürlich vergeben wurden
 
* ETec
- Renovierung überstanden, wieder im alten Raum, teils hat Firma schlecht gearbeitet
 
* Geo
- haben neuen Kühlschrank
 
* Archi
- Festprobleme siehe oben
- Machen alle 2 Woche "BaMa-Tutorien", in denen Ersties mit Problemen im Bachelorstudiengang kommen 
können
 
* Mach/CIW
- sind nicht mehr gemeinnützig, da Mahnungen vom Finanzamt ignoriert
 
* Mathe/WiWi/GeistSoz
- nichts nennenswertes
 
* Chem/Bio
- Labormittelverkauf läuft gut
 
TOP 3: O-Phase
--------------
- Lob von Becker
- ETec beschwert sich über grölende WiWis während Exphys-Klausur
- ETec dankt Mach/CIW für Pavillons
- Nach WiWi-Fest Scherben im AKK, Matten von unten feucht
- jemand hat Wodka auf Ehrenhof gesoffen -> Waren wohl Nicht-OPhasen-WiWis
- Alex bewirft Bauigel mit hier nicht näher benannten Beschimpfungen da diese während O-Phase trotz 
Nicht-Alkohol-Absprache mit Bierkästen über Campus gezogen sind. Markus+Jonas+Alex+x gehen morgen bei 
Bauigel vorbei und reden mit denen.
- ansonsten toll


